

ABSTRAK

Muhyiddin, 1820610116, Analisis Komparasi Proses Penganggaran Keuangan Desa dengan Permendagri No 20 Tahun 2018 di Desa Ngulahan dan Desa Sidomulyo Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang.

Kemajuan sebuah desa dapat dilihat salah satunya dari pembangunan yang terencana serta dukungan anggaran yang disusun secara transparan berpedoman pada aturan-aturan yang berlaku. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penganggaran keuangan yang ada di Desa Sidomulyo dan Desa Ngulahan Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang, perbandingan kesesuaian penganggaran diantara kedua desa tersebut terhadap aturan yang ada dalam Permendagri No 20 Tahun 2018 serta penganggaran keuangan kedua desa tersebut ditinjau dari perspektif syariah. Jenis penelitian yang digunakan dalam kajian ini adalah penelitian perbandingan dengan pendekatan kualitatif. *Setting* penelitian ini adalah Desa Sidomulyo dan Desa Ngulahan dengan 5 narasumber sebagai subjek penelitiannya yakni Kepala Desa, Sekertaris Desa, BPD, perwakilan msyarakat serta Pendamping Desa.

Berdasarkan data dan hasil penelitian diketahui bahwa proses penganggaran keuangan desa terdapat perbedaan diantara Desa Sidomulyo dan Desa Ngulahan yakni penyampaian rancangan Peraturan Desa Sidomulyo Tentang APBDesa kepada Camat mengalami keterlambatan dan informasi mengenai APBDesa Sidomulyo tidak disampaikan ke Masyarakat. Selain itu dalam prakteknya proses penganggaran di Desa Sidomulyo dan Desa Ngulahan terdapat ketidaksesuaian dengan Permendagri No 20 tahun 2018 yakni pelaksanaan Musyawarah BPD dan Penetapan APBDesa yang tidak tepat waktu. Penganggaran keuangan di Desa Ngulahan secara umum telah mengandung nilai-nilai akuntabilitas dan transparansi sebagaimana diatur dalam prinsip syariah, sedangkan penganggaran di Desa Sidomulyo belum sepenuhnya sesuai dengan prinsip syariah, yakni karena terdapat kekurangan terutama dalam hal transparansi dan kemudahan akses informasi terhadap APBDesa yang tidak terpenuhi.

Kata Kunci: Penganggaran Keuangan Desa, Permendagri No 20 Tahun 2018.